

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Penelitian mengenai Pengaruh Pengambilan Keputusan dalam Memilih Program Studi dan Pengalaman Belajar Mahasiswa DPTE FPTK UPI terhadap Persepsi Kerja Bidang Teknik Elektro menghasilkan simpulan sebagai berikut:

- 1) Pengambilan keputusan mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI dalam memilih program studi terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro memiliki nilai signifikansi sebesar 0,007 (kurang dari 0,05), sedangkan presentase kontribusinya adalah 12%. Hal ini menunjukkan terdapat pengaruh pengambilan keputusan mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI dalam memilih program studi terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro.
- 2) Pengalaman belajar mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro memiliki nilai signifikansi sebesar 0,001 (kurang dari 0,05), sedangkan presentase kontribusinya adalah 17,3%. Hal ini menunjukkan terdapat pengaruh pengalaman belajar mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro.
- 3) Pengambilan keputusan dalam memilih program studi dan pengalaman belajar mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro memiliki nilai signifikansi sebesar 0,001 (kurang dari 0,05), sedangkan presentase kontribusinya adalah 23%. Hal ini menunjukkan terdapat pengaruh pengambilan keputusan dalam memilih program studi dan pengalaman belajar mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro.

5.2.1 Implikasi

Implikasi yang didapatkan dari hasil penelitian yang telah disimpulkan adalah pengambilan keputusan dalam memilih program studi dan pengalaman

belajar mahasiswa Prodi Pendidikan Teknik Elektro DPTE FPTK UPI secara parsial maupun simultan berpengaruh signifikan terhadap persepsi kerja bidang teknik elektro. Hal ini berarti tinggi atau rendahnya persepsi kerja bidang teknik elektro dapat dipengaruhi oleh pengambilan keputusan dalam memilih program studi dan pengalaman belajar. Namun, persepsi kerja bidang teknik elektro ternyata tidak hanya dipengaruhi oleh keputusan mahasiswa dalam memilih program studi dan pengalaman belajar mahasiswa. Ada variabel lain yang mempengaruhi persepsi kerja di bidang teknik elektro, variabel tersebut tidak diteliti pada penelitian ini.

5.2.2 Rekomendasi

Rekomendasi terkait dengan hasil penelitian adalah bagi mahasiswa agar lebih mengenali dirinya sehingga paham mengenai program studi yang dipilih dan lebih banyak mencari informasi mengenai bidang yang diminati.

Rekomendasi bagi perguruan tinggi hendaknya mampu memberikan informasi lebih detail kepada masyarakat mengenai informasi terkait dengan kampus, khususnya mengenai prodi yang ada di dalam kampus tersebut.

Sedangkan rekomendasi bagi peneliti selanjutnya adalah sebaiknya mencari variabel lain yang mempengaruhi persepsi kerja di bidang teknik elektro selain dua variabel yang dibahas pada penelitian ini.